

„Vertrau mir, ich bin da“

Erster Elternabend zur Erstkommunion 2021



Ergolding-Oberglaim: Kürzlich fand der erste Erstkommunionelternabend für die diesjährigen Drittklässler aus der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim statt. Schon vor Beginn zeichnete sich ab, dass 2021 viele Erstkommunionkinder zum Tisch des Herrn geladen sind. Das „Einchecken“ mit Desinfektionsmittel und Listeneintragung dauerte seine Zeit, so dass der Elternabend etwas später startete als geplant. Dann jedoch verlief das Treffen wie geplant. Die Bereitschaft, eine Gruppenleitung zu übernehmen, signalisierten nicht wenige. Pastoralreferentin Kristiane Köppl führte mit PowerPoint-Präsentation und mitgebrachten Utensilien (wie zum Beispiel Albe, Brot und Gruppenmappen) durch den Abend. Dabei begann sie mit einer Einstimmung, leitete dann zu Sakramenten allgemein über, bevor sie die Erstkommunionfeier als solche beleuchtete und auf die Vorbereitung zu sprechen kam. Pfarrer Josef Vilsmeier stand für Fragen zur Verfügung und verteilte die Termin-

planungen, auf die die Anwesenden gespannt gewartet hatten. Nach Impressionen, Erklärungen und ein paar Antworten auf Unklarheiten rundete die Hauptamtliche den Abend mit einem Segen ab. Das Konzept zur Erstkommunionvorbereitung in Zeiten von Corona fand Anklang und nun lässt sich nur noch hoffen, dass alles wie geplant stattfinden kann.

(Text: Past.ref. Kristiane Köppl / Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 07.10.2020)